

PROFESSION DE FOI AU CAVL
Élèves du lycée Albert Camus Nantes

Nous, élèves du lycée Albert Camus de Nantes, sommes motivés à représenter notre lycée au Conseil Académique de la Vie Lycéenne (CAVL). Pour cela il est important de vous exposer les différents engagements qui nous tiennent à cœur et qui nous motivent :

- Premièrement, nous voulons faire évoluer les préjugés en démontrant que des lycéens d'un établissement accueillant des populations hétérogènes sont en mesure d'être représentatifs de l'ensemble des lycéens de l'académie quelle que soit sa situation géographique.

- Deuxièmement, nous aimerions remettre au centre des préoccupations lycéennes, des valeurs telles que la solidarité, le respect et l'entraide.

- Troisièmement, nos valeurs et nos principes éducatifs, que nous essayons chaque année de mettre en avant : la sensibilisation au harcèlement qui est primordiale dans la vie quotidienne des lycéens pour qu'ils puissent s'épanouir au mieux dans leurs études. Aussi, nous proposons la création d'une commission harcèlement dans chaque établissement scolaire ainsi que la mise en place de référents harcèlement (projet sentinelle) : des adultes et des lycéens travaillant ensemble autour de cette problématique.

- Quatrièmement, il serait important de remettre au centre des débats le développement durable, et ainsi lutter contre le gaspillage alimentaire, le papier, repenser les espaces verts dans les lycées, favoriser le bio dans l'alimentation du service restauration. Ces différentes propositions peuvent être prises en charge par les éco-délégués.

-Enfin, nous souhaiterions établir une communication plus large avec l'ensemble des membres de la communauté éducative. Le bien être des lycéens en dépend.

Pour le CVL,
Les élèves du lycée Albert Camus de Nantes